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O Vereador que esta subscreve, depois de ouvido o Plenário, solicita ao Executivo 

Municipal que informe o atual andamento da questão do piso do magistério que conforme 

resposta do pedido n° 057/21 o município estaria providenciando a regularização da 

situação. Que encaminhe o mais breve possível projeto para essa casa buscando a 

correção dessa situação. Segue em anexo projeto apresentado na Câmara de Vereadores 

de Tapes que regularizou a situação pagando a todos os professores o piso, junto segue a 

justificativa que esclarece todas as questões, inclusive sobre eventual vedação quanto a 

Lei Complementar 173/2020 a qual já esta esclarecida através do parecer coletivo 2/2021 

do Tribunal de Contas do Estado. 

 

Justificativa: Oral. 

 

 

Sala de sessões, 25 de outubro de 2021. 
 
 
 
 

MATEUS DE LIMA ROMEIRA   
Vereador 

 
 

 
 

 


